



ALBRAND Nicolas

France 3 Pays de Corrèze

Rédacteur en chef

France



France 3 Pays de Corrèze est une "locale" composée de 11 personnes (8 journalistes, 2 monteurs, 1 assistante). Nous produisons un journal télévisé quotidien, diffusé à 19h15, à destination des Corrèziens. Nous fournissons également des reportages à l'antenne régionale France 3 Limousin (éditions de 12h, 19h et Soir 3), et le cas échéant à l'antenne nationale à Paris.

Agé de 46 ans, j'ai démarré ma carrière en 1990 à Luxembourg puis à Metz à RTL-TV en tant que présentateur et reporter, pendant 7 ans. Puis j'ai travaillé à LCI comme reporter. En 1998, je deviens rédacteur en chef de M6 Nancy, puis rédacteur en chef de M6 Toulouse en 2001. En 2009, je deviens correspondant de M6 en région sud-ouest pour les journaux tv nationaux de M6. Puis au printemps 2011, j'intègre France 3 comme rédacteur en chef de France 3 Pays de Corrèze.



nicolas.albrand@francetv.fr

www.france3.fr

MARS - Media Against Racism in Sport

Funded
by the European Union
and the Council of Europe



EUROPEAN UNION



COUNCIL OF EUROPE
CONSEIL DE L'EUROPE

Implemented
by the Council of Europe